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郑州时政

“全球通VIP大讲堂我经常听”

1996年，刚刚大学毕业的孙亚杰买了自己
的第一部手机，到现在他还记得自己第一个手
机号码，“工作需要，发了第一个月工资，第一件
事情就是去买了个手机，用上了移动的号码。”
12年来，孙亚杰一直用的是移动的信号，“就觉
得移动信号一直很稳定，而且服务很到位。”他
说，因为有了手机，让自己的生活变得更加方便
起来，“有了手机之后，生活节奏和工作效率都
加快了，交际圈子变大了，变化非常大。”

现在的孙亚杰已经是郑州移动全球通俱
乐部的会员，他说，每次全球通俱乐部的活动
他都要参加，尤其是讲座，更是每讲必到。“我
跟我的客户经理说了，移动每次有讲座，你必
须通知我，我肯定会到。”孙亚杰说，每次移动
的全球通 VIP 大讲堂，尤其是营销方面的讲
座，他都要从头听到尾，不但自己听，还要录下
来回去给大商的中层听，“我已经鼓动不少我
们的中层干部加入到俱乐部里来，认真参加讲
座。”他告诉记者，即便是在郑州总店开业前最
紧张的时候，他也要带着中层干部去听移动全
球通俱乐部组织的讲座，这让他获益匪浅。

最让孙亚杰满意的是移动在优良网路基
础之上提供的上网等业务，现在每次出差途
中，他都要用手机上网看新闻或者股票，“我
订了手机报，还有《南方周末》和财经等报刊
杂志的手机版，经常用手机上网看。”他认
为，如果不会使用手机上网，怎么能称得上是
时尚人士呢？

除了满意，孙亚杰还对移动表达了自己的
感激之情，今年奥运会的时候，郑州移动给他
送来了宝贵的奥运会门票，让他有机会和远在
北京的妻子、孩子一起观赏奥运，“虽然我因为
工作最后没能去，但小孩非常快乐，真的谢谢
移动。”

郑州移动精品网络系列报道向东（二）

孙亚杰：和移动一起让郑州时尚

孙亚杰：大商新玛特郑州国贸总店
总经理，12年郑州移动全球通用户

“你说，还有比郑州移动更适合当我们国贸总店开业合作伙伴的公司吗？”作为郑州最高档和时尚的百货商场总经理，孙亚
杰把大商新玛特郑州国贸总店开业前的第一个内购活动交给了郑州移动，“我认为移动的品牌形象、客户群体、服务水平都是
国际级的，和我们大商国际化时尚的定位是完全吻合的。”孙亚杰说，他把大商新玛特郑州国贸总店开业的头炮，压在了自己最
信任的移动身上。

作为商场的总经理，孙亚杰觉得，最值得
学习的是移动精细化服务的精神。“每次出差
在机场，都能看到移动的全球通用户服务厅，
感觉很舒心。”他说，自己的百货店也要把这种
时刻都在的贴心学到手，做郑州服务最人性化
和最贴心的百货商场。

本周三，大商新玛特郑州国贸总店和郑州
移动的全球通俱乐部搞了一场会员闭店专场
活动，这是大商新玛特郑州国贸总店开业之前
的第一场闭店专场活动。孙亚杰说，之所以要

选择移动作为第一场会员闭店专场活动的合
作伙伴，除了他自己是移动的忠实用户之外，
在合作过程中对移动服务水平的体会也让他
坚定了决心，“移动客户服务的工作细致程度
是超出我们想象的，他们甚至能为了专场活动
专门拜访重点客户，这是我们最该学习的。”他
透露，下一步准备把移动的“客户经理”这样的
服务制度引入到大商来，全面提高服务水平。

今年4月的时候，著名实践派营销专家、北
京市经济管理干部学院著名教授韩庆祥在郑

州移动全球通VIP大讲堂上做了“颠覆传统营
销”，从那里面，孙亚杰学到，营销是在满足消
费者需求，是为消费者创造价值。要为消费者
创造价值，就要提高消费者的生活质量，并让
消费者感觉到。孙亚杰说，他一向认为营销就
必须把企业的主张浓缩、简化成一种概念、理
由来传播，而移动就是这种理念的实践者，“我
正用自己的亲身感受，来学习移动独特的营销
理念。”

晚报记者 祁京/文 吴琳/图

7月3日，金水区城管粗暴执法夺走
卖瓜秤轧伤瓜农腿事件备受关注。昨日，
市政府法制局召开新闻通气会，通报了这
起案件的最新处理结果：两名城管协管员
被辞退，四名责任人被处分，责任人中最
高职位的则涉及金水区执法局副局长。
市政府有关负责人表示，这个处理结果仅
仅是行政处理，而等待四名责任人的还将
有组织处罚，比如调离工作岗位等。

晚报记者 孙娟

今年 7 月 3 日上午 9 时 30 分左右，金水区
城市管理行政执法局第五中队执法队员张建
强接受花园路街道办事处城管科科长李玉兰
指派，驾驶豫AG6091执法车，带领城管协管员
王涛、邢小葵在纬二路附近对市容进行巡查。

在纬二路与经四路交叉口，因有占道经营，
张建强下车前去处理。城管协管员王涛私自开
车带领邢小葵沿街巡查，至经四路与政四街交
叉口时，见开封县范村乡农民张士礼的瓜车停
在路边，为赶走瓜农，两名协管员就将卖瓜杆秤
收走，而张士礼到执法车前要秤遭两人拒绝。
情急之下，张即将手扒在车窗上准备将秤从车
中拿回，这时王涛遂启动车辆，致张士礼摔倒，
车轮从张士礼右腿轧过致右腓骨粉碎性骨折。

事件发生后，省市领导高度重视，市法制
局立案调查，同时市领导要求金水区尽快调查
处理，认真做好受伤瓜农的救治、安抚工作。
之后，金水区对张士礼及时救治，并给予适当
的经济补偿。

市法制局有关负责人表示，这次执法仅派
一名有执法资格人员带队执法，城管协管员不
具执法资格而执法，脱离正式执法人员的直接
管理，直接从事执法活动而未能妥善处理问
题，将瓜农张士礼轧伤，违反了有关行政执法
规定。

为此，市法制局做出以下处理意见：
城管协管员王涛、邢小葵超越职权无执法

资格执法，处理问题简单粗暴，应负直接责任，
给予辞退；

金水区执法局第五中队执法队员张建强
带队执法，没有履行好管理职责，应负直接责
任，给予行政记大过处分；

花园路街道办事处城管科科长李玉兰对
协管员队伍疏于管理，应负直接领导责任，给
予行政记过处分；

金水区执法局副局长、行政执法大队大队
长高学峰应负直接领导责任，给予警告处分；

花园路街道办事处副主任王静负有领导
责任，给予警告处分。

在新闻通气会上，市法制局有关负责人点
名批评了金水区执法局。“一年多来。在金水
区多次发生不文明执法和粗暴执法的问题，相
关负责人和责任人多人次受到行政处分和纪
律处分，但仍重视不够，整改措施不力，文明执
法队伍形象没有得到根本性好转。”

为此，市法制局还指出，金水区城市管理

行政执法局党委书记、局长张双喜作为主要负
责人，对执法队伍建设管理、思想教育抓得不
够、不严，应负领导责任。

市法制局表示，目前四名干部只是受到行
政处分，而对责任人员的其他处理和其他责任
人员的责任追究，现正在按照有关规定进行办
理，比如组织上调离岗位等处理。

2007年6月6日晚6点，金水区执法局东风
路中队在东风路将一名练摊的女大学生打伤入
院治疗，金水区执法局 6 名执法者被处分。金
水区执法局为何频繁“出事”？

市法制局有关负责人称，目前仅有金水区
的执法队伍全部下放到办事处，执法人员的人
事编制归属办事处。“办事处没有执法权，这样
的归属就等于执法主体改变了，虽然执法人员

分片负责的方向是对的，但这样的体制属于四
不像，与当初成立执法局的初衷相违背。”

这名负责人还说，办事处的法律观念和执法
局肯定有所差别，所以他们派遣执法人员有随意
性现象，这也是导致执法粗暴现象产生的原因。
同时，城管协管员的招聘工作也全部由办事处负
责，有可能存在把关不严，而招聘人员没经过法
律培训，可能存在用语办事不规范现象。

事件回放
两名城管协管员私自执法轧伤瓜农

初步处理 辞退两名协管员，处分四名责任人

领导不力 金水区执法局被点名批评

探究缘由 金水区执法局为何频繁“出事”？


